

1年学年だより

1年学年だより No.7
令和6年8月30日(金)
金沢市立港中学校1年

盛りだくさんの2学期スタート! 大きな行事に進んで協力しよう!



あっという間に40日間の夏休みが終わりました。パリオリンピックや夏の高校野球などイベントがたくさんあり、勇気と感動をもらった場面がありましたね。港中でも、この夏休み中に上位大会等で活躍した1年生がいましたので紹介します。

全国中学生空手道選手権大会出場 高森陽奈太さん 松本颯真さん 澤田城之介さん
県バトントワリングコンテスト ダンスワールU-15 3位 土岡怜生さん
県中学生サイエンスチャレンジ 金賞 杉田颯介さん 村井兜真さん
上位大会出場・入賞おめでとうございます!!

40日あった夏休み中に合計何時間勉強できたかな?

中学校最初の夏休みが終わりましたが、みなさんはこの夏休み中に合計何時間勉強できたでしょうか。「夏休みのしおり」の裏表紙にある色をぬるページには300時間まで用意されていましたが、どのくらい色をぬれましたか。1日4時間勉強できたら合計160時間勉強できたことになりますね。「学習時間＝学力」とは言い切れないかもしれませんが、学習することは確実に学力向上につながります。また、苦手なことを理解できるようにするにはかなりたくさんの時間が必要になります。これからも時間を大切に、学習時間を確保していきましょう。

9月の生活目標は「進んで協力」



昨日から2学期が始まりました。1年生にとって中学校では初めての運動会(9月)と合唱コンクール(10月)が続きます。今日実力テストが終わったばかりですが、10月1日(火)2日(水)に中間テストがあります。また、3年生が引退して新チーム最初の公式戦である秋の新人大会が9月の運動会前後の週末に行われます。本当に盛りだくさんの2学期ですが、9月の生活目標にもあるように、「進んで協力」することで、まず運動会を成功させて、より一層クラスや団の絆を深めましょう。来週からさっそく運動会応援練習が始まります。うちわはもう準備できていますか。応援練習には欠かせないアイテムですから、必ず用意しましょう。

授業規律点検週間が始まります

来週9/2(月)からは授業規律点検週間です。今回の重点項目は、「終始のあいさつ」と「授業態度」です。きちんとした姿勢で、気持ちよくあいさつをして授業を始めましょう。授業中はしっかり集中して、積極的に挙手をして発言しましょう。3分前教室・2分前学習など授業に入る前のルーティンをしっかりできると、落ち着いて授業に取り組めるはず。当たり前前の行動レベルをさらに上げていきましょう。



今年も異常なくらい猛暑日が多く、残暑が厳しい毎日ですが、すべて「自分自身を鍛えるための時間」だと思い、毎回の授業を大切に受けましょう。今年の1年生はがんばり屋さんがとっても多い学年だと言われています。もっともっとこの学年の雰囲気をも明るく活発にしてほしいと思います。

「やればできる!!」みなさんのがんばりを期待しています。